ЭТО ОРИГИНАЛЬНЫЙ КУСОК ТЕКСТА ИЗ РУКОВОДСТВА:

HOW TO USE THIS MANUAL

This manual is intended as a handy, easy-to-read reference book for the mechanic. Comprehensive explanations of all installation, removal, disassembly, assembly, repair and check procedures are laid out with the individual steps in sequential order.

• The manual is divided into chapters and each chapter is divided into sections. The current section title "1" is shown at the top of each page.

• Sub-section titles "2" appear in smaller print than the section title.

• To help identify parts and clarify procedure steps, there are exploded diagrams "3" at the start of each removal and disassembly section.

•  Numbers "4" are given in the order of the jobs in the exploded diagram. A number indicates a disassembly step.

• Symbols "5" indicate parts to be lubricated or replaced. Refer to "SYMBOLS".

• A job instruction chart "6" accompanies the exploded diagram, providing the order of jobs, names of parts, notes in jobs, etc.

• Jobs "7" requiring more information (such as special tools and technical data) are described sequentially.
ЭТО ОБРАЗЕЦ МОЕГО ПЕРЕВОДА;

КАК ПРИМЕНЯТЬ ЭТО РУКОВОДСТВО.
Это руководство предназначено, как удобный, легко читаемый справочник для механика. Исчерпывающие объяснения всех монтажных /демонтажных работ, разборок, сборок, ремонтных и проверочных процедур, представлено в виде отдельных шагов в последовательном порядке.
• Руководство разделено на главы, а каждая глава разделена на разделы. Текущее название раздела "1" отображается в верхней части каждой страницы.
• Заголовки подразделов - "2" отображаются шрифтом меньшим, чем название раздела.
•Для того чтобы  помочь идентифицировать детали и уточнить порядок действия, в начале каждого раздела монтажа/демонтажа представлены  разнесенные диаграммы "3".
• Цифры "4" приведены в разнесенных диаграммах в порядке выполнения работ. Цифра указывает на порядковый номер процедуры демонтажа.
• Символы "5", указывают детали, которые необходимо смазать или заменить. См. в разделе "СИМВОЛЫ".
• Диаграмма  должностной инструкции "6" добавляется к разнесённой диаграмме, поясняя порядок проведения работ, названия частей, примечания и т.д.
• Работы "7", требующие дополнительной информации (например, специальных инструментов и технических данных) описаны последовательно.

